

Datum: 26.01.2022

Az.: SY-MO

Beschlussvorlage - öffentlich -

	Beratungsfolge	Datum
1.	Ausschuss für Bauen und Verkehr	09.02.2022
2.	Haupt- und Finanzausschuss	17.02.2022
3.	Rat der Stadt Bergkamen	17.02.2022

Betreff:

Benennung der Erschließungsstraße für die geplante Bebauung in Oberaden an der Grenze zu Beckinghausen

Bestandteile dieser Vorlage sind:

1. Das Deckblatt
2. Der Beschlussvorschlag und die Sachdarstellung
3. 1 Anlage

Der Bürgermeister In Vertretung Ulrich Beigeordneter und Stadtkämmerer	
---	--

Amtsleiter Schnurawa	Sachbearbeiterin Scherney	
-----------------------------	----------------------------------	--

Beschlussvorschlag:

Der Rat der Stadt Bergkamen beschließt, die im beigefügten Plan grün schraffiert dargestellten Straßenteile im Erschließungsgebiet an der Stadtgrenze zu Lünen angrenzend an den Bebauungsplan Lünen Nr. 186 "Beckinghausen / Kamener Straße", 1. Änderung" auf den Flurstücken Gemarkung Oberaden, Flur 12, Flurstücke 75 und 106 in Heinrich-Witte-Straße zu benennen.

Sachdarstellung:

Der Bebauungsplan Lünen Nr. 186 "Beckinghausen / Kamener Straße", 1. Änderung" der Stadt Lünen ist seit dem 29.03.2006 rechtskräftig. Die Fläche wird gemeinsam mit der Fläche der Flurstücke Gemarkung Oberaden, Flur 12, Flurstücke 75 und 106 zu einem neuen Baugebiet entwickelt. In der Örtlichkeit werden die Baugrundstücke sowie die Erschließungsstraße in Kürze vom Vorhabenträger hergerichtet.

Es liegen bereits Bauanträge für das Baugebiet vor.

In diesem Zusammenhang wird die Benennung der privaten Erschließungsanlage notwendig. Diese ist im beigefügten Plan gelb gekennzeichnet und grün umrandet. Die vier Abschnitte, welche auf dem Bergkamener Stadtgebiet liegen, sind im beigefügten Plan grün schraffiert dargestellt.

Der Straßenname für das projektierte Baugebiet in den Stadtteilen Lünen-Beckinghausen und Bergkamen Oberaden kann nur einen Namen bekommen, der in beiden Städten noch nicht vergeben wurde. Der Rat der Stadt Lünen hat durch seinen Beschluss vom 16.12.2021, die Privatstraße in "Heinrich-Witte-Straße" benannt. Heinrich Witte war der erste Löschführer im Ortsteil Beckinghausen.

Es wird vorgeschlagen, sich dem Beschluss der Stadt Lünen anzuschließen und die vier Abschnitte der Erschließungsstraße, die auf dem Bergkamener Stadtgebiet liegen, ebenfalls in "Heinrich-Witte-Straße" zu benennen.